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 Asistentes: 
Begoña Cantó Colomina 
Juan José Rico Esteve 
Mª Fernanda López 
Fini Mula Bru 
Antonio Arques Sanz 
Margarita Mora Carbonell 
Rafael Vicente Candela 
Miguel Ángel Satorre Aznar 
Salvador Cardona Navarrete 
Ana Athenea Tejedor García 
Ana Aguilar Botija (invitada)l 
 
Excusan asistencia: 
Lourdes Sánchez Nácher 
 

Siendo el día 8 de noviembre de 2018, a 
las 9:30 horas en la Sala de Juntas del 
edificio Carbonell, se reúne la CAT del 
Grado en Ingeniería Química, cuyos 
componentes se relacionan al margen, 
siendo el orden del día: 
 
1.- Aprobación, si procede, del Informe de 
Gestión 2017-2018. 
2.- Aprobación, si procede,  solicitudes de 
reconocimiento de créditos. 
3.- Asuntos varios. 
4.- Ruegos y Preguntas.  
 

 
 
1.- Aprobación, si procede, del Informe de Gestión 2017-2018 
Fini Mula presenta los resultados del Informe de Gestión correspondientes al curso 
académico 2017-2018, haciendo hincapié en los puntos fuertes y en los débiles para darles 
solución. Una vez finalizada la presentación, la Comisión Académica del Título acuerda la 
aprobación del Informe de Gestión. 
 
2.- Aprobación, si procede, solicitudes de reconocimiento de créditos 
La Comisión Académica del Título acuerda reconocer los siguientes créditos a los siguientes 
alumnos: 
• Antoni Isach Cuenca  19,5 créditos 
• Gema Romero Climent   9  créditos 
• Reyes Salinas González  51 créditos 
 
3.- Asuntos varios 
No constan 
 
4.- Ruegos y preguntas 
Se comenta la baja participación en la encuesta de Gestión del Título, la DAT transmitirá a 
los professores del titulo este hecho con el fin de que se incremente dicha participación en 
este curso académico. 
 
Otro asunto a estudiar es la asignatura de Lengua I ya que actualmente la mayoría de 
alumnos poseen el nivel de B2 por lo que tendría que restructurarse. 
 
Y sin más asuntos que tratar se da por finalizada la sesión.  
 
 
 
 
María Fernanda López Pérez 
DAT  
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